

Blauwhoff ist Shell-Geschäftsführer

Dr. Peter Blauwhoff wurde zum neuen Vorsitzenden der Geschäftsführung der Shell Deutschland Oil GmbH (SDO) mit Sitz in Hamburg bestellt. Der 1953 in Amsterdam geborene Niederländer folgt in dieser Position zum Jahresbeginn auf Dr. Peter Seifried, der sich bis zu seinem Ruhestand im Laufe dieses Jahres in seiner Funktion als General Manager Portfolio internationalen Aufgaben innerhalb der Royal Dutch Shell Group widmen wird.

Seifried hatte den Vorsitz der SDO seit Ende 2008 inne und bestimmte in dieser Zeit den Kurs für eine erfolgreiche Zukunft von Shell in Deutschland insbesondere im Downstream-Bereich maßgeblich mit.

Peter Blauwhoff nimmt die Rolle als Vorsitzender der Geschäftsführung der SDO zusätzlich zu seiner Funktion als Country Chairman und Vorsitzender der Deutsche Shell Holding GmbH wahr.

Seit 2010 ist Blauwhoff zudem Vorsitzender des Mineralölwirtschaftsverbandes (MWV).
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Peter Blauwhoff.



Peter Blauwhoff.